

Comienzan por África reuniones regionales de la FAO



La Habana, 19 feb (RHC) Las conferencias regionales de 2018 de la FAO, Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, comienzan este lunes con la correspondiente a África en Jartum, capital de Sudán.

Como sucederá en las otras áreas geográficas, los ministros de Agricultura y otros altos funcionarios de los estados africanos miembros de la FAO, examinarán las prioridades para la alimentación tanto a nivel regional como global y definirán las líneas principales de trabajo.

El encuentro procurará consenso en el diseño de estrategias a favor del segundo Objetivo de Desarrollo Sostenible promovido por la ONU en su Agenda 2030 para poner fin al hambre, lograr la seguridad alimentaria y mejorar la nutrición.

El cambio climático y sus repercusiones en la labor y las actividades de la FAO, fortalecer la resiliencia para enfrentar la extrema vulnerabilidad de la agricultura y los medios de la vida rural en África, son otros de los temas de la reunión de Jartum.

Del cinco al ocho de marzo próximo, la ciudad balneario jamaicana de Montego Bay acogerá el foro de América Latina y el Caribe en su trigésimo quinto período de sesiones. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/155507-comienzan-por-africa-reuniones-regionales-de-la-fao>



Radio Habana Cuba